

CHEVAL NOIR

Pauillac



Depuis plus d'un siècle, Cheval Noir incarne l'élégance et l'authenticité de Saint-Émilion. Pour la première fois, Cheval Noir s'exprime à travers un terroir emblématique de la rive gauche : Pauillac.

Une nouvelle cuvée élaborée avec l'un des Châteaux les plus prestigieux de l'appellation qui allie l'élégance de notre histoire à la puissance de la rive gauche.

La robe est rouge grenat. Le nez révèle des arômes puissants de fruits rouges, griotte, framboise, avec une pointe d'épice. Cheval Noir Pauillac est un assemblage de 61% Cabernet Sauvignon, 36% Merlot, 2% Cabernet Franc et 1% Petit Verdot.



For over a century, Cheval Noir has embodied the elegance and authenticity of Saint-Émilion. For the first time, Cheval Noir is expressing itself through an emblematic terroir of the Left Bank: Pauillac.

A new cuvée developed with one of the most prestigious Châteaux in the appellation, combining the elegance of our history with the power of the Left Bank.

Our Pauillac is vibrant, garnet-red colour. The nose combines powerful red fruits. Cheval Noir Pauillac is a blend of 61% Cabernet Sauvignon, 36% Merlot, 2% Cabernet Franc and 1% Petit Verdot.

Appellation : Pauillac
Cépage : 61% Cabernet Sauvignon, 36% Merlot, 2% Cabernet Franc, 1% Petit Verdot.

Appellation : Pauillac
Grape Varieties : 61% Cabernet Sauvignon, 36% Merlot, 2% Cabernet Franc, 1% Petit Verdot.